

- In der Archäologie kennt man unterschiedliche Typen von Hortfunden,
- z.B. sog. Händlerhorte (ein Händler vergräbt einen Teil seiner Waren, weil er nicht alles zugleich mit sich führen möchte),
 - sog. Weihehorte (man opfert einem bestimmten Gott und vergräbt die Opfergaben) und
 - sog. Schatzhorte (jemand, der auf der Flucht ist, vergräbt etwas Wertvolles in der Annahme, dies zu einem späteren Zeitpunkt wieder auszugraben).

Solche Hortfunde sind eine anthropologische Konstante - man findet sie bis in unsere Zeit in Gegenden, wo sich Menschen zur Flucht gezwungen sehen.

In Hechingen-Stein hat man einen Bronzekessel mit vielen Gebrauchsgegenständen aus Eisen und Bronze gefunden.

Überlege, welchem Horttyp der Fund in Hechingen-Stein zugerechnet werden kann und begründe. Rekonstruiere die Situation, die die Römer dazu veranlasst haben könnte, diesen Hort anzulegen.

Der Fund von Hechingen-Stein



B 22-24
Funde aus dem Museum
in Hechingen-Stein
© Grupp 2013

